

➤ CONCESIÓN DE CARRETERA POR US\$ 892 MILLONES ES ANUNCIADA POR GOBIERNO DE CHILE

El Ministerio de Obras Públicas de Chile finalizó el llamado a licitación para la segunda concesión de la Ruta 78 desde Santiago hasta la ciudad portuaria de San Antonio, también conocida como Autopista del Sol.

El proyecto requiere una inversión de US\$ 892 millones y un plazo variable máximo de 30 años. Incluye la construcción de múltiples obras a lo largo de todo el recorrido de 112 km, como la incorporación de carriles adicionales y conexiones a otras carreteras. Asimismo, también contempla la construcción de nuevos puentes, pasarelas y calles de servicio y la instalación de paneles acústicos, entre otras estructuras. El adjudicatario de la obra deberá operar y mantener la ruta.

El MOP proyecta que la remodelación beneficiará a una población cercana a las 1.760.000 personas al año.

La recepción de propuestas técnicas y económicas para este proyecto está programada para el 29 de julio. Se espera que este proyecto sea adjudicado durante el cuarto trimestre de este año.

Para ver las bases de licitación en la página del MOP, haz clic [aquí](#).



La información contenida en esta alerta fue preparada por Carey y Cía. Ltda. sólo para fines educativos e informativos y no constituye asesoría legal.

*Carey y Cía. Ltda.
Isidora Goyenechea 2800, Piso 43.
Las Condes, Santiago, Chile.
www.carey.cl*